



media massa maka seseorang telah menggenggam Dunia. Karena itulah dunia media massa sangat penuh dengan tantangan dan banyak orang yang ingin bekerja di dalamnya.

Terdapat banyak media massa atau stasiun televisi di Indonesia, namun ada salah satu stasiun televisi yang menarik yaitu Metro TV, menurut penulis MetroTV telah menempatkan dirinya sebagai pendukung dan pemberi inspirasi terdepan untuk pemuda Indonesia. Hal tersebut dapat dilihat dari beberapa program-program yang ditayangkannya seperti *stand up comedy*, *kick andy*, *mario teguh golden ways*. Tidak ketinggalan pula salah satu hal yang paling menonjol dari MetroTV adalah program-program beritanya yang selalu terdepan dan terbaik. Kesuksesan yang telah diraih oleh Metro TV dalam merebut hati pemirsa Indonesia itu tidak terlepas dari etos kerja para karyawan yang ada di dalamnya, salah satu hal yang menjadi faktornya adalah kedisiplinan dan komunikasi yang baik yang dibangun oleh para karyawan Metro TV Jatim.

Hubungan intim yang terjalin antar karyawan telah menjadikan atmosfir kerja menjadi lebih nyaman dan kondusif, hubungan intim ini terjalin akibat komunikasi antar pribadi yang dibangun sangat baik. Oleh karena derajat hubungan antar pribadi turut berpengaruh terhadap keleluasaan dan kedalaman informasi yang dikomunikasikan, sehingga memudahkan perubahan sikap. Semakin banyak komunikator mengetahui



Adapun tersebut juga terjadi di kantor televisi MetroTV Jatim yang berada di Jl. Ketampon Ruko Permata Bintoro kav 118-123 Surabaya. Para karyawan yang bekerja di tempat ini sangatlah beragam karena berasal dari daerah yang berbeda, setiap karyawan juga memiliki latar belakang pendidikan yang berbeda pula. Segala perbedaan yang ada tersebutlah yang kemudian pasti akan memunculkan gesekan-gesekan pendapat atau ideologi diantara karyawan. Namun di Metro TV Jatim gesekan-gesekan dalam komunikasi tersebut tidaklah membuat hubungan karyawan menjadi buruk.

Di kantor Metro TV ini komunikasi berlangsung sangat ringan dan menyenangkan. Berdasarkan pengalaman bersama yang dialami oleh penulis dan karyawan Metro TV Jatim, penulis mendapatkan beberapa simbol-simbol kedekatan yang baik diantara para karyawan. Diantara simbol tersebut adalah sikap saling merasakan, dimana hal tersebut dialami penulis ketika menyaksikan karyawan membuat sebuah sumbangan kematian untuk salah satu keluarga karyawan yang meninggal. Hal tersebut mengindikasikan adanya sebuah simbol kekeluargaan yang sangat erat diantara mereka. Bahkan selama pengalaman bersama karyawan Metro TV Jatim penulis tidak pernah menyaksikan terjadi pertengkaran atau perselisihan yang membuat pekerjaan karyawan menjadi berantakan.

Kedekatan hubungan yang terjalin diantara mereka tentu berhubungan dengan komunikasi yang baik, komunikasi yang baik







penulis persoalan yang coba digali adalah bagaimana karyawan MetroTV Jatim menjalankan konsep REACH pada komunikasi interpersonal yang dilakukan dalam kegiatan kerja.

2. Penelitian ini ditulis oleh Nisful Laili, Mahasiswa Fak. Dakwah jurusan Ilmu Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya. Dengan judul Komunikasi interpersonal antara pendeta dengan jemaat (Studi Pada Gereja Kristen Jawi Wetan Jemaat Waru). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif menggunakan teori *interaksionisme simbolik*. Dari penelitian yang dilakukan didapat bahwa, (1) komunikasi verbal antara pendeta dengan jemaat umumnya menggunakan bahasa Indonesia dan bahasa Jawa. *Shalom* merupakan bahasa verbal yang digunakan untuk kristiani untuk menyapa ketika bertemu dengan jemaat lain, baik didalam ruang ibadah di gereja maupun ibadah rumah tangga, (2) Komunikasi nonverbal antara pendeta dengan jemaat, Berjabat tangan merupakan simbol komunikasi nonverbal yang terjadi baik antar jemaat maupun majelis dengan jemaat.

Perbedaan dari penelitian ini dengan penelitian penulis adalah pada subyek penelitian. Sasaran dari subyek penelitian yang dilakukan oleh Nisful Laili tidak memiliki intensitas tatap muka yang tetap dan terus-menerus. Berbeda dengan subyek penelitian dari penulis yang adalah merupakan sesama karyawan dari MetroTV Jatim, yang intensitas tatap muka diantara mereka lebih sering, karena dalam seminggu saja











MetroTV mempekerjakan lebih dari 900 orang, sebagian besar di ruang berita dan daerah produksi.

Setelah siaran MetroTV Nasional, kemudian PT Media Televisi Indonesia yang telah menayangkan program siaran untuk beberapa daerah di Indonesia ini kemudian mencoba lebih dekat dengan pemirsanya di Jawa Timur dengan mendirikan sebuah stasiun televisi MetroTV Jawa Timur yang khusus mengudara untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat Jawa Timur. Kantor MetroTV Jawa Timur ini sesungguhnya telah berdiri sejak lama namun masih berstatus sebagai biro MetroTV untuk wilayah Jawa Timur, kemudian baru pada tahun 2009 sudah berubah status menjadi stasiun televisi karena telah memiliki program sendiri khusus penonton Jawa Timur. Kantor yang berada di jl. Ketampon ruko permata bintoro kav 118-123 surabaya ini adalah sebuah ruko yang terdiri dari empat lantai ini telah menayangkan program untuk masyarakat Jawa Timur yakni di beberapa wilayah, antara lain: Gresik, Bangkalan, Mojokerto, Surabaya, Sidoarjo, Lamongan.













- b. Obyek Penelitian: komunikasi antar pribadi antara karyawan dengan sesama karyawan di Metro TV Jatim dalam konsep REACH (*Respect, Empathy, Audible, Clarity, Humble*).
- c. Lokasi Penelitian: MetroTV Jatim

Kantor yang berada di Jl. Ketampon Ruko Permata Bintoro kav 118-123 Surabaya ini telah menayangkan program untuk masyarakat Jawa Timur yakni di beberapa wilayah, antara lain: Gresik, Bangkalan, Mojokerto, Surabaya, Sidoarjo, Lamongan. Sesungguhnya terdapat banyak media massa atau stasiun televisi di Indonesia, namun ada salah satu stasiun televisi yang menarik menurut penulis yaitu Metro TV, karena menurut penulis MetroTV telah menempatkan dirinya sebagai pendukung dan pemberi inspirasi terdepan untuk pemuda Indonesia. Hal tersebut dapat dilihat dari beberapa program-program yang ditayangkannya seperti *stand up comedy, kick andy, mario teguh golden ways dst*. Tidak ketinggalan pula salah satu hal yang paling menonjol dari MetroTV adalah program-program beritanya yang selalu terdepan dan terbaik.

Beberapa program yang ditayangkan di Metro TV menjadi salah satu program yang ditunggu oleh masyarakat, diantara program tersebut yaitu Mario teguh Golden Ways, Kick Andy, StandUP Comedy, dan program berita. Tidak hanya itu Metro TV

juga menjadi stasiun televisi yang menyajikan hasil *Quick Count* paling mendekati akurat pada pemilihan Presiden dan Wakil Presiden yang baru saja diselenggarakan. Hal tersebut membuktikan bahwa MetroTV sangat berkompeten dalam menyajikan informasi untuk masyarakat Indonesia. Kesuksesan tersebut menjadi bukti bahwa para pegawai yang bekerja memiliki etos kerja yang baik, dan etos kerja yang baik itu tentu berhubungan pula dengan komunikasi yang baik antara sesama karyawan. Hal tersebutlah yang membuat penulis kemudian begitu tertarik untuk mengetahui bagaimana komunikasi yang dijalankan oleh para karyawan yang bekerja dalam naungan Metro TV.

Penulis kemudian memutuskan untuk melakukan penelitian di Metro TV Jatim yang adalah merupakan tempat penulis melakukan kegiatan magang sebelumnya, tempat tersebut begitu melekat pada diri penulis karena telah membarikan banyak pengetahuan serta pengalaman berharga kepada penulis. Selain itu penulis juga telah menyaksikan sendiri bagaimana suasana bekerja di Metro TV Jatim, penulis mengalami interaksi dengan para pegawai yang bekerja di tempat tersebut, melihat bagaimana pola komunikasi yang begitu harmonis walaupun berada dalam lingkungan yang heterogen.



ini peneliti banyak menggunakan pertanyaan-pertanyaan yang, membutuhkan jawaban terkait masalah keberlangsungan program adapun data primer ini diperoleh dengan melihat langsung objek yang diteliti bukan berasal dari pihak lain atau pihak kedua. Jenis Data Primer yang digunakan ialah komunikasi antar pribadi. Data ini akan diperoleh dengan membuat pertanyaan yang berhubungan dengan komunikasi antar pribadi dan berfokus kepada bagaimana karyawan Metro TV Jatim membangun hubungan personal melalui konsep REACH (*Respect, Empathy, Audible, Clarity, Humble*) . Langkah-langkah dalam persiapan dalam penggalian data primer dijelaskan sebagai berikut:

- a) Pertama-tama penulis akan membuat pedoman wawancara, penulis harus dapat menentukan batasan pertanyaan agar sesuai dengan fokus penelitian,
- 2) Penulis mempersiapkan peralatan yang akan membantu proses penggalian data primer seperti bulpen, buku catatan, *tape recorder* atau *handphone*.
- 2) Data sekunder adalah data yang diperoleh dari pihak lain biasanya berbentuk informan atau bacaan yang sudah ada. Data ini adalah data tambahan yang akan melengkapi data primer, yang dapat berupa pernyataan





karyawan Metro TV Jatim. Tidak hanya itu informan pendukung juga dibutuhkan oleh peneliti, informan pendukung ini adalah seseorang yang bukan termasuk karyawan Metro TV Jatim namun informasi mereka juga sangat penting untuk dijadikan acuan, informan pendukung itu adalah para peserta magang yang membantu pekerjaan para karyawan Metro TV Jatim.

Pada tahapan ini akan dipersiapkan segala macam kebutuhan yang diperlukan guna proses penelitian, misalnya persiapan perizinan, persiapan pertanyaan yang akan diajukan saat wawancara, alat untuk merekam, tempat wawancara, dan perencanaan waktu wawancara.

- b. Lapangan: dibagi menjadi tiga bagian, yaitu memahami latar penelitian dan mempersiapkan diri, memasuki lapangan dan berperan serta sambil mengumpulkan data. Karena pengamatan sebelumnya telah dilakukan oleh penulis sejak lama, jadi penulis dapat melangkah ke tahap selanjutnya. Pada tahap awal yaitu persiapan akan dimulai dengan: 1) menentukan informan yang sesuai untuk penelitian ini, 2) mempersiapkan pedoman wawancara sesuai dengan fokus penelitian, 3) kemudian penulis akan











